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Absender 
Stadtrat Dennis Jannack 

 

Fraktion DIE LINKE/future!  

Adressat  
  
Oberbürgermeister  
Herrn Dr. Lutz Trümper 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 08.12.2016 

 

Kurztitel  
 
Schulhöfe und Sporthallen 

 

 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
1. Wie viel und welche Spiel- und Sportgeräte stehen auf den Schulhöfen der einzelnen 
Grundschulen zur Verfügung? 
 
2. Wie viel und welche Spiel- und Sportgeräte befinden sich auf den Schulhöfen der 
einzelnen weiterführenden Schulen? 
 
3. Ist die Landeshauptstadt der Meinung, dass sich mit dem Übergang zu einer 
weiterführenden Schule das Spielverhalten von zehn- bis elfjährigen Kindern ändert? 
 
4. Ist das Auffüllen mit Kies die geeignete Standardmethode, um Schäden auf Schulhöfen 
von Grundschulen auszubessern? 
 
5. Wie schätzt die Landeshauptstadt den Zustand der bisher unsanierten kommunalen 
Sporthallen ein? Welche Kosten würden für die Sanierung der einzelnen Hallen entstehen? 
 
6. Wie schätzt die LH den Lärmpegel in den einzelnen kommunalen Sporthallen ein? Gibt es 
Beschwerden über zu hohe Lärmpegel? Wenn ja, wie können die hohen Lärmpegel 
minimiert werden? 
 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort. 
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